

Esquizofrenia en Nueva Obra de Alfredo Castro

● Este fin de semana terminan las funciones de «La Manzana de Adán».

Alfredo Castro ya se encuentra trabajando, junto al elenco del Teatro La Memoria, en una nueva pieza. Flogiado por la crítica debido a su trabajo en «Theo y Vicente segados por el sol» y «La Manzana de Adán», Castro vuelve a imbuirse en la mente y los sentimientos del ser humano. Esta vez escogió el discurso esquizofrénico. La obra se estrenará en mayo de 1991.

Por otra parte, este fin de semana terminan las funciones de «La Manzana de Adán», la obra del Teatro de La Memoria que dirigió Alfredo Cas-

tro, basada en el libro homónimo de Claudia Domingo y Paz Errázuriz.

Después de seis meses en cartelera y una invitación al IV Festival Latinoamericano de Teatro de Córdoba, donde la obra fue considerada como una de las mejores de la muestra, «La Manzana de Adán», estrenada en mayo de este año en una casa deshabitada del barrio Bellavista, volvió al lugar para sus últimas funciones.

Las reservas para las últimas funciones de «La Manzana de Adán» se pueden hacer al teléfono 770753.

Esquizofrenia en nueva obra de Alfredo Castro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Esquizofrenia en nueva obra de Alfredo Castro. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile